

23.2. + 1.3.76

Straßen- und Spelunkenfaßnacht.

In diesem Jahr, (einem Schaltjahr,) wie letztes Jahr und wohl auch in Zukunft wurde das Faßnachtstreiben zum guten Zweck der Mehrzweckhalle bei herrlichem Wetter auch vom Männerchor kräftig verschönt.

Sing - Sing war das gängige Motto.

Als kritische Redner an das Volk fungierten unsere Sangesbrüder Max Henes und Werner Kübler. Das mobile Gefängnis mit einer Gruppe Inhaftierten war auch im Umzug zu sehen, und wurde später an seinem Standort belagert, wobei heitere Stimmung und mancher Schwips herausgeschmuggelt wurde.

der Vorstand

*M. Wörn*

der Schriftführer

*Richter*

28.3.76

Frühjahrstagung des Hochrhein-Sängerbundes,

sie wurde vom Vorstand Wörle in der Gemeindehalle Wutöschingen besucht. Daraus resultierte die Beteiligung des Chors an 2 Sängerfesten: Erzingen 125jähriges und das vorher verschobene 75jährige Jubiläum Baltersweiler Sänger.

der Vorstand

*M. Wörn*

der Schriftführer

*Richter*

Notiz: unser Dirigent Oskar Schmidt und Werner Stark besuchten am 13. März 76 in Grenzach den Dirigenten-Kongress, wobei wir uns dankend daran erinnern, daß Werner Stark 1975 einen Vize-dirigentenkurs mit Erfolg absolvierte.